

Des membres des familles des 43 jeunes mexicains disparus bloquent l'accès à une caserne à Iguala



Mexico, 19 décembre (RHC-PL) Au Mexique, des membres des familles des 43 étudiants de l'École Normale Rurale d'Ayotzinapa, disparus en septembre dernier, ont bloqué l'entrée de la caserne du 27^e bataillon d'infanterie, à Iguala, dans l'État de Guerrero.

Les manifestants ont assuré que les militaires n'ont rien fait pour éviter les violences commises par la Police Municipale d'Iguala, lors de l'enlèvement des étudiants.

Les proches des jeunes normaliens ont exigé une perquisition de la caserne, car les jeunes auraient été emmenés dans ces locaux avant d'être remis à l'organisation criminelle Guerreros Unidos.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/41496-des-membres-des-familles-des-43-jeunes-mexicains-disparus-bloquent-lacces-a-une-caserne-a-iguala>



Radio Habana Cuba